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 イチゴ教室に参加したご感想を教えてください  
1.  子供たちの日々の成長がよくわかるなと実感しました。何気ないことですが「次来た時はこれしよ」と

約束をしてくれる事が増えてきて、自分がその子にとっての居場所となる存在になれていることを感
じ、嬉しかったです。 
イベントで、お願いごとを短冊に書いた時、「イチゴ教室が続いて欲しい」と書いてくれている子がいて
嬉しかったです。 
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2.  小学生とサッカーボールをして久しぶりに本気で遊びました。 ほっとまむ 
3.  小学生の子どもたちの、笑顔で「楽しい。また来たい。」との言葉に、活動に参加できてうれしい気持ち

になりました。 
課題も多くありますが、多世代の方が集まれる場として継続できたらと思います。 

ほっとまむ 

4.  とても勉強になりました。参加者の方々があたたかく、スタッフとして参加するのが楽しいです。 
ふまねっと運動について、昨年始まったころには自信がなく、サポーターと一緒にステップを踏んでい
た参加者の方が、今はどうどうと前を見て進んでくれている姿はとても嬉しく思いました。 
夏休みお楽しみ会とかクリスマス会等イベントがあると、高齢者と子供たちの交流の場になるのではな
いでしょうか。 

ふまねっとサポーター 

5.  和気あいあいでとても充実した一時でした。とても楽しかったです。 ふまねっとサポーター 
6.  ふまねっと運動の意味・意義を改めて考える機会になりました。ありがとうございました。 ふまねっとサポーター 
7.  サポーターとして、人に説明することが初めは不安でしたが、私なりになんとか続けてこれてうれしい

です。緊張の中に楽しむこともできるようになってきました。 
参加者が、ステップの失敗を繰り返しながらも成功して満足された様子で笑顔で喜んでいる様子はとて
も嬉しく、ほっとします。 
これからも自分なりにふまねっとを通して皆さんと楽しんでいきたいと願っています。 

ふまねっとサポーター 

8.  笑顔あふれる教室で皆さんに元気をもらっています。 ふまねっとサポーター 
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 イチゴ教室に参加したご感想を教えてください  
9.  大学生と一緒に学習支援の活動ができて、とても楽しかったです。学生さん達が子供たちと向き合う姿

勢はすごく参考になりました。 
小学生や中学生との自然なやりとりを見ていて、ほほえましく嬉しくなりました。 

ボランティア 

10.  初めはお互いに緊張もあり、なかなか会話も弾まなかったけど、今はたくさんお話をして、毎週来てく
れる子もいてすごく嬉しいです。 
イチゴ教室がずっと続いてほしいと言っている子もいて、これからも続いてくれたら良いなと思ってい
ます。 
小・中学校や幼児と関わる機会がないので、自分もすごくよい刺激になり、学ぶ事も多いです。 
出来ることならずっと続いてほしいな、と考えています。 
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11.  ふまねっと運動については、以前は休み勝ちでしたが出席回数が増えた参加者がいます。毎日参加者が
満足そうに、ニコニコ笑顔で帰る姿を見ると嬉しくなりました。 
学習支援については、参加したお子さんから「イチゴ教室がずっと続きますように」との言葉が聞かれ、
とても嬉しく思いました。 
今回の取り組みでは、コロナ禍の影響もあり、高齢者と子供が一緒におやつを食べ交流する機会はあり
ませんでしたが、是非実現させたいですね。 

ふまねっとサポーター 

12.  普段、家や学校ではできないような木材を使った物作りや季節のイベントに合わせた物作りや飾り付け
をすることや外で雪を使ったアイスキャンドル作り等を楽しむことができ、貴重な経験になったと思い
ます。 

星槎道都大学生 

 


